

# MBAでキャリアを創る！ vol.2-2

## 「5年一貫教育」でキャリアづくり

「5年一貫教育」では、通常6年かかる学位（経営修士号）取得を5年で達成。経験する価値あり高度専門人育成の場を。

Let's Try MBA！

私が、MBAに進学しようと思ったきっかけは、大学の学部3回生の秋、いざ就職活動を始めようと思った際に『私は大学で何を学んだのか』という問いに、すぐに答えられなかったためです。確かに、学部では経営学を専攻していましたが、果たして今の私には『経営学を学んだ！』と自信を持って伝えることができるのだろうかと考えた時に、経営学についての知識が乏しいことや、何一つ胸を張って伝えることが出来ないと感じました。そのため、思い切ってMBAへ進学することを決意しました。MBAに進学してからは、学部とは違い、勉強量も増え、内容もより高度なものになってきました。その中で、私は経営学の知識や考え方を身につけると同時に、将来ここで学んだことをどう活かしていきたいのかを考えるようになりました。そして、就職活動に関しても、学部時代とは異なり自分なりのしっかりした軸を持って就職活動に取り組むことができましたと思います。その結果、私が希望する企業からの内定を頂き、就職先を確定することができました。大学院を出たからといって、大企業に就職できるなどということはありません。

しかし、私はこのMBAに来たことで、自分自身が何をしたいのか、将来どうしたいのかということを見つけることができました。この気持ちは今後も絶対変わらないと思っています。私は、このMBAで、後輩の皆さんがより高度な経営学を学んでもらうとともに、自分自身をしっかり見つめ直し、他に流されることのない自分の軸を見つけてもらいたいと強く願っています。一人でも多くの後輩の皆さんがMBAにチャレンジしてくれることを期待しています。

（ 2010年4月 MBAビジネスイノベーションコース入学 第1期卒業生 本木翔子：写真左 ）



第4期生 募集中！



兵庫県立大学大学院経営研究科(MBA)

詳しくは、「兵庫県立大 MBA」で検索！